
 

 

総合的な学習の発表会 
11 月 26 日、「七谷の今を知り未来を考える」をテーマに、生徒たちの学びの成果を発表しまし

た。一人一人が課題を設定し、丁寧に調査・研究した内容を地域の方々や保護者の前で発表。参加

者の皆さんからは「中学生の視点で七谷の問題を鋭く考察している」と高い評価をいただきました。

以下に発表会の様子と参加された保護者からの感想を紹介します。 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

子供達ならではの視点で、今まで気づけなかったことや考えさせられる事がたくさんありました。各班
の工夫を凝らした発表で楽しかったです。 
今回の「七谷学」とても素敵でした。子供達が考えた七谷の未来、どれも素敵で、感動しました。 ミニ

交流会も楽しかったです。 
七谷の問題点を大人の視点と違い、中学生の視点で考察し丁寧にまとめてあって、どの発表も興味深っ

たです。 また、発表も堂々として聞きやすく楽しい時間を過ごせました。 ミニ交流会は発表者から集まっ
た人にもっと問いかけたりできるともっといいなぁと感じました。 皆さん、お疲れ様でした✨ 
どの発表も七谷を良くしたいという思いが詰まった発表でした。 7 つの発表は、今からでもできるテー

マがありました。楽しく考えた発表もあれば、今の七谷の現状を深く考えた発表もありました。 私は、い
ろいろな事をする中で、皆さんと話しの中で、どう楽に楽しくできるかを考えてます。 しかし、実施した
ら、つまずきがあります。 反省を活かしながら、次回はより良くできるかを皆さんと話し合います。 七谷
の現状と良さと未来を考えてくださり、ありがとうございました。 
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【七谷の魅力を紹介する動画を作りました】 【七谷和紙を用いたイベントを考えました】 【七谷の伝統や文化を後世に伝えます】 

【R10 年度以降、七谷中の理科室をカフェにする案を、具体物を作りながら考えました】 【美人の湯の魅力を英語で紹介するパンフを

作りました】 

【人が集まる冬鳥越にするための方策提案】 【美人の湯の現状を伝えてくれました】 【篠笛の魅力を実際の演奏で伝えました】 



生徒会立会演説会 
11 月 28 日、生徒会立会演説会が行われました。立候補した生徒が堂々と公約を発表し活発な質

疑応答が行われました。質疑応答の中には、「時間が無い中で、こんなふうにすると実現しやすい

のではないですか？」など積極的により良い方策を考えようとする意見も出されました。民主主義
について学ぶ場にもなったと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
小中音楽鑑賞教室 
11月 18日、プロ音楽グループ「トリトーン」による特別演奏会を開催。サックス、マリンバ、、

ドラムの迫力ある演奏に、生徒たちは大きな感動を受けました。 
特別な縁もありました。出演者の山崎ふみこさんのお父様は、七谷尋常高等小学校の卒業生。校

歌演奏やアンコール曲では、生徒たちも打楽器で共演し、音楽の喜びを分かち合いました。 

 
 
 
 
 
 
 
楮刈り 

12 月 2 日には 1 年生が楮刈りを 
実施しました。紙を漉くための材料 

について、体験を通して学びました。  
地域の伝統と自然に触れる貴重な 
機会となりました。 
 
12月 1月の主な予定    水曜日：部活動なし 

12月 

１６日(月) 

１７日(火) 

１８日(水) 

２３日(月) 

1月 

６日(月) 

 

性教育 2限1年 3限2年 4限3年 

生徒朝会  

ＳＮＳ講演会 5限 

生徒会球技大会 終業式 

 

3年 実力テスト 

 

８日(水) 

１４日(火) 

２２日(水) 

２３日(木) 

２８日(火) 

２９日(水) 

３１日(金) 

始業式 書き初め 専門委員会 

生徒朝会 生徒総会学級審議 

生徒総会 

新入生入学説明会 

進路保護者会（3年） 

進路保護者会（3年） 

スキー実習（1，2年） 

【生徒会長候補】 【副会長候補】 【書記長候補】 【応援団長候補】 

【見事なマリンバの演奏】 【３つの楽器の響きが絶妙】 【子どもたちも演奏に参加】 

【ハサミで楮を刈っています】 【蒲原電車の前で記念撮影】 



 


